

Übersicht

- G. Reich
Depression und Paarbeziehung 2
Depression and couples' relationship

Originalien

- W. Tress · B. Junkert-Tress · N. Hartkamp · W. Wöller · M. Langenbach
Spezifische psychodynamische Kurzzeittherapie von Persönlichkeitsstörungen 15
Specific short-term psychotherapy for personality disorders
- S. Zepf · U. Mengele · S. Hartmann
Ambulante Psychotherapie bei Kindern und Jugendlichen 23
The state of outpatient psychotherapy of children and juveniles
- G. Flatten · G. Schiepek · D. Hansch · V. Perlitz · E. R. Petzold
Die Wirkung von traumatischem Stress auf biopsychische Selbstorganisationsprozesse. Ein Beitrag zum Verständnis der Posttraumatischen Belastungsstörung aus der Perspektive der Synergetik 31
The effect of traumatic stress on biopsychic self-organisation processes. A synergetic contribution to the understanding of PTSD
- C.-M. Höring
Tiefenpsychologisch fundierte Psychotherapie bei Neurodermitis. Handlung und Deutung als Antwort auf die Körpersprache 40
Depth psychology-founded psychotherapy in a patient with neurodermatitis. The importance of acting and interpretation as an answer to body language

Behandlungsprobleme

- A. Boll-Klatt · H. Beurich · C. Schmeling-Kludas
„Läuse und Flöhe“. Kardiologische Komorbidität bei Herzangstneurose 47
Lice and fleas". Cardiological comorbidity in cardiac anxiety neurosis

Weiter- und Fortbildung

- D. Kunzke · F. Güls
Diagnostik einfacher und komplexer posttraumatischer Störungen im Erwachsenenalter. Eine Übersicht für die klinische Praxis 50
Diagnosis of simple and complex posttraumatic disorders in adulthood. An overview for clinical practice

Psychotherapie aktuell

- K. Röckerath
Institutsambulanzen. Ein Paradigmenwechsel in der psychoanalytischen Ausbildung? 71
Institutional outpatient clinics. A new paradigm in psychoanalytical training?

